

lación de las cámaras legislativas. Parece que habrá algo de cierto en estos dichos, porque es mucha la agitación que se nota en los ministros, especial...

CALLAO.—Se Yanca ha sido asesinado el coronel Tomás García, que sirvió a la Coalición en 1895 y últimamente en la gerencia de la mina. La noticia del suceso está contenida en los siguientes párrafos de una carta:

Desafortunadamente participo el cobarde asesinato de que he sido víctima el coronel Tomás García en la vieja parroquia de Yanca, el jueves 13 a las 8 p. m. Ignoro los pormenores. Lo único que sé es que García hallábase a esa hora sentado a la mesa comiendo con su familia, y a eso le dio un balazo por la espalda...

SAMBORONDON

SR. DIRECTOR DE El Tiempo.—Guayaquil.

Janio 23 de 1901.—El domingo 19, a las 10 de la noche, se formó un escándalo muy grave en una cantina que era una mujer de apellido Guerra, tiene en una de las garitas 6 batzas que hay aquí. Salieron a relucir sendos machetes, se bolearon de lo lindo; y la que se iba tomando la por parte de remolinos de la casa, fué Teresa García, a la que casi estrangulan y por quien se originó el disgusto.

Se nos asegura que la Policía ha tomado cartas en el asunto; y que ha impuesto severo castigo a los escandalosos. Bien por la tranquilidad del pueblo.

Se dice que se ha establecido en la sacristía de la iglesia, una escuela particular de niños, dirigida por un sujeto desconocido, con manifiesta violación del artículo 37 de la Ley de Instrucción Pública.

De ser cierto lo aserado, jirngamos que el señor Subdirector de Estudios, con el celo que le es propio, debe impedir el funcionamiento de ese plantel; porque su existencia perjudica a la Escuela Fiscal.

—El Instructor señor don Julián A. Balazero, persona de indisputable competencia para el profesorado, y de honrados antecedentes, trabaja con actividad especial, para que sus educandos presenten este año buena prueba de su aprovechamiento; pero creemos que sus discípulos no corresponden a sus esfuerzos, porque eso consta lo reducido del personal que asiste a las clases y lo débil de los mismos.

—En la escuela de la ciudad con que procede la autoridad local en este sentido; estando, como está obligada a exigir a los padres de familia, el cumplimiento del deber que la ley le impone, a fin de que sus hijos sean más tarde hombres aptos, y por consiguiente, útiles al Estado y al país.

—No sabemos a qué hora entrará el Congreso no despacha hasta hoy el nombramiento del vocal que falta en la Junta Municipal, a pesar de que, según se nos ha informado, ha sido pedido por reintegrados oficios. Este retardó perjudica a la localidad por la sencilla razón, de que la Junta no puede reunirse para disponer sobre trabajos indispensables al mejoramiento de la parroquia, ni terminar los empeños...

acertado, desde que se servirá en dos zonas separadas.

Hay algo todavía, y es que más conveniente aun resultaría que se designara como el turno tres boticas; una de las situadas en la calle "Municipalidad" la del Sur, otra de las que se encuentran fuera de esa calle hacia el Norte hasta la de "Aguirre"; y otra de las que hay hacia el Norte, para la cual podría disponerse en la forma siguiente:

Primer turno. —La de "Morán y Cia." situada en la Avenida "Olmado" frente a la estatua; —la de "Sacre" entre "Municipalidad" y "Chanduy"; —la "Merced" entre "Roca fuerte" y "Bolivar".

Segundo turno. —La del "Sur" en la calle de San Aljo; —la de la "Caridad", frente al Parque Seminario; y la "Universal", entre "Boycacá" y "Luque".

Tercer turno. —La "Francia", en la plaza de "Montalvo"; —la "Americana", en la 4a. cuadra de la calle "Municipalidad"; —y la "Normal", en la calle "Bolivar".

Cuarto turno. —"Farmacia Lascano", entre "Chimborazo" y "Colón"; la del "Pueblo", en el Malecón; y la del "Comercio", en la segunda cuadra de la calle de "Aguirre".

Quinto turno. —La "Alemana", entre "Clemente Ballén" y "Pedro Carbo"; —la "Roca fuerte", en la plaza del mismo nombre; y la "Central", entre "Boycacá" y "Colón".

Sexto turno. —La "Pharmacie", entre "Boycacá" y "Municipalidad"; —la de Muños, en el Malecón; y la "Marina", en los bajos de la casa Municipal.

Si es verdad que en este plan de turnos resulta que el 6º turno quedan dos boticas relativamente cercanas la una a la otra; esto es inevitable, ya que la distribución de esos establecimientos en la ciudad no es correcto.

Pero así y con todo, parecemos que nuestra indistinción es lo posible, esperamos que sea atendida con lo posible.

EGOS SOCIALES

MEMORANDUM.—A las 7 1/2 a. m., el vapor "Colón", llevará gran número de presentes que van a gozar en ese recinto del Fick No. 1.

—A las 8 1/2 reanión de las compañías del Cuerpo de Bomberos, con el objeto de rellenar las papeteras.

—A la misma hora, misa solemne en honor del Corazón de Jesús, en la iglesia de su nombre. Predicará el canónigo doctor Félix Roushitz.

—A las 9, confirmación en la iglesia Catedral, administrada por el canónigo doctor José María de Santivieja.

—A la 1 p. m., sesión de la Sociedad de Artesanos "Amantes del Progreso".

—A la 1 1/2, juego de gallos en la Galería situada entre las calles de "Municipalidad" y "de la Reina".

—A la misma hora, pasos al Salado y la Cervecería.

—A las 2, reanión en la casa parroquial de San Aljo, de las personas involucradas por el cura doctor Chiriboga, con el objeto de nombrar un Comité que se encargue de coleccionar fondos para la redención de los reclusos.

—A la misma hora, se reunirá en el local del Banco de Crédito Hipotecario, los accionistas de la caja de ahorros de la Sociedad de Artesanos, con el objeto de tomar en consideración el proyecto reformativo de los Estatutos, presentados por la comisión respectiva.

—A la misma hora, carreras de caballos en el Hipódromo. La Empresa de carros urbanos podrá al servicio a los viajeros necesarios.

—A las 4, extracción de la lotería de la Junta de Beneficencia Municipal.

—A las 4 1/2, juego de pelotas en la Plaza de la Victoria y en la plazaola de Dolores.

—A las 5, comenzará a funcionar el carrusel de la Plaza de Roca fuerte.

—A las 8, festival en el Parque "Sennario", organizada por el Comité de Senarios, constructor del templo de San Francisco. Tomarán parte las bandas militares de la "Guardia Nacional" y la orquesta de la Sociedad "Filantropía del Buen Ayer".

—A las 8 1/2, gran concierto en el salón "Villa de Oporto", situado en la calle de "Pedro Carbo".

—CARRERA DE PIESTA.—Solemne estuvo ayer en la Catedral la misa de la celebración en honor a San Pedro y San Pablo. Pronunció el fúnebre el gran orador doctor J. Félix Roushitz, canónigo de la Catedral.

La concurrencia que asistió fué de lo más numerosa y distinguida de nuestra sociedad. La música del coro estuvo regular.

COMPANIA DE BARRERA.—En el trayecto del Norte que llegará en la próxima semana, viene la compañía Jullbert, y se estrenará en el Teatro Olmado.

Sería conveniente que el Director del teatro ordenara abrir el número de dichos trabajos necesarios a fin de dar mayor ventilación al local, pues como ahora se encuentra en una verdadera amenaza para los concurrentes, quienes corren el peligro de enfermarse.

EL VAPOR DE RIOMAR.—A las 4 1/2 p. m. de ayer se trasladó del muelle chileno "Aconcagua" a la lancheta de la Capitania del Puerto, el Ilmo. señor doctor Arsene Andrade, Obispo de Riobamba, quien viene de Lima, después de algunos años de ausencia.

Monsieur Andrade salió acompañado de su secretario y de los canónigos doctores José María de Santivieja y Adolfo Corzo, quienes le acompañaron hasta el Palacio Episcopal, en donde se ha hospedado.

Las campanas de la Catedral se echaron al vuelo, cuando ya el obispo se hallaba en el Palacio.

BAQUETE QUE TERMINA A CAZAPAS.—El partido "Unión Nacional" ofreció en Madrid, España, un banquete de 600 cubiertos, en una quinta situada en las afueras de la ciudad, a aquellos de sus candidatos que resultaron electos diputados.

Desde el principio se notó una notable diversidad de ideas entre los comensales, que degeneró pronto en un cambio de palabras agrias y hasta descompuestas. Desgraciadamente pararon aquí las cosas, pues algunos exaltados acometieron a garrotadas con los oradores, cuyos amigos devolvieron el ataque en la misma forma.

No tardó en convertirse el salón de la fiesta en verdadero campo de Agramen te donde llovían bofetadas, silbatazos, palos y botellazos. El escándalo fué enorme.

La policía se abstuvo de mezclarse en la pelea y dejó que los miembros de la "Unión Nacional" se acomodaran como quisieran.

Poco más tarde regresaban éstos a la ciudad divididos en dos bandos, golpeados y cariaticos.

CORRIDA DE TOROS.—Hoy tendrá lugar la primera corrida de toros de la temporada en la que se lidiarán cuatro toros bravos y dos de capone elegidos expresamente para el estreno del aplaudido Manuel Corzo [a] Corcito.

He aquí el personal de la cuadrilla: Director: Manuel Corzo [a] Corcito. Diputado: Manuel Corzo [a] Corcito, José Romero (a) El Granadino, Bandillerillos: Nicolás Pérez (a) Maño, Manuel Poveda (a) El Valiente y Anastasio Delgado (a) El Regatón.

Según el programa el nombre de los toros que deben lidiarse son los siguientes:

- 1º "No hay quien pegue," de muerte por Corcito. 2º "Complicación," de muerte por Granadino. 3º "Jaquetón," de capone; para los bandillerillos luzcan sus facultades. Intermedio de 15 minutos. 4º "Resado," de capone. 5º "Viva mi dueño," de muerte por Corcito. 6º "El patriota," de muerte por Granadino.

CASOS Y COSAS

CONSEJO. No hay que al mezclarlo sin cocerlo, con viles amonestaciones, cuando a un pobre rechaza de su torso [Ab] ¿A qué rechaza?

[Ab] ¿Por qué está de tu traje que no abrigas siquiera ni lejano temor de que se ultraje de rechazo de tu hijo?

Ese, que en Dios al menos es tu hermano, ¿sabes quién es de hijo? [Ab] ¿Teme hallar un padre en cada animal y en cada cosa? un hijo? FEDERICO BALART.

AVISOS DEL DIA

Los padres, abuelos, hijos y deudos de los que fué niña Matilde Sofia Molina Sealy (12 a. p. 6.)

Invitan a sus amigos que dignen asistir a la traslación del cadáver de la misma niña, que se hará el día 27, a las 10 de la mañana, en las calles de "Boycacá" y "Aldón Calderón" al Cementerio General, hoy a las 10 a. m., por el que agradecerá eternamente. Guayaquil, Junio 30 de 1901.

El señor doctor César D. Villavicencio, comisionado de Instrucción pública, ha comprado tres juegos de mapas completos y tres sistemas de pesas y medidas, uno de los cuales ha sido obsequiado a la escuela municipal de Ayacucho que dirige la señora Zoila Joveira de Llana.

Está terminándose la fachada de la iglesia de la Merced pues la obra de mano adelanta con gran rapidez.

Ventas

Se van a escribir las siguientes: —Don Juan Elías y José Cayetano Bustos, la mitad de un potrillo y terreno en "Municipalidad de Bajadas", jurisdicción de la parroquia del Morro.

—Don Manuel Tamayo de la señora Brígida Chávez v. de Robles, una casa en la calle de "Santa Rosa" de esta ciudad. Guayaquil, Junio 25 de 1901.

Remates municipales

Por orden del Concejo se rematará el día miércoles 3 de Julio, en el lugar y hora acostumbrada, el derecho de lagar y bota de los 8 200 muerlos. Guayaquil, Junio 30 de 1901.

NOTICIAS LOCALES

Almacenes. —Junio 30, Domingo 5° después de Pentecostés. Bv. San Mateo, c. v.—La comemoración de San Pablo apóstol, y San Marcial.

Movimiento de la Luna. —Luna llena... el 1º de Julio. Boticas de turno.

En la presente semana habrá el turno la "Francia", situada en la plaza de Montalvo; y la "Merced" entre las calles de Bolívar y Rocafuerte.

Bombas de guardia. Hoy habrá la guardia de depósito las siguientes compañías: "Bolivar" núm. 10, "Corazón" núm. 11, "Intendencia" núm. 8, y "Bachero" núm. 13.

Salida de trenes de Durán a Chimbo todos los días a las 9 a. m. Vapor "Colón".

El vapor de este nombre hará viajes de Guayaquil a Durán todos los días a las 7 y 1/2 a. m., y a la 1 p. m.

La salud es el más precioso de los bienes, y se conserva usando la Ropa Interior del Profesor Doctor Gastar Jaeger. Deutscher Quillmet & Co. Pichincha, números 211, 213, 215.

La fiesta de San Pedro. Con la acostumbrada animación de todos los años se celebró ayer en la Sabana Grande, la tradicional fiesta de San Pedro.

La concurrencia fué numerosa tanto de mujeres como de hombres. La procesión de carros urbanos puso al servicio a la línea del Cementerio quince carros.

En las casas de los cholitos se bailaba al son de pianos y guitarras. El orden fué custodiado por una compañía del Cuerpo de Policía y la caballería, al mando del ayudante de Policía señor Marilla.

No hubo ninguna novedad, a excepción de pequeños disgustos habidos entre los que se encontraban cargados con el Noriega.

A las 6 principió a regresar la concurrencia. Bebo.

Hace varios días que ha estado suya real en el comercio una partida de ratones. El modo como roban es el siguiente: se presenta uno ó dos individuos en una tienda, y piden una botella de vino ó coñac; en el botallo llevan ellos otra idéntica en embase y en su forma exterior, en la que se encuentran ocultos cambian la verdadera con la falsa, y diciendo no convenirle la compra y luego se retiran.

Ayer practicó esta operación Carlos C. Maldonado, en la tienda del señor Nicolás Castagneto, situada entre las calles de Lora y de San Marco, pero estuvo de tan mala suerte que el asistente Castagneto lo comprendió y lo hizo conducir a la Policía, junto con el licor que había llevado el ratero.

Abierta la botella en la comisaría del señor Corzo, se vió que el contenido era puro vino con el color del coñac.

El Comisionario señor Ayaco levantará hoy el respectivo sumario.

Sesión del Cuerpo de Bomberos. De 9 1/4 a 11 1/4 de la mañana de ayer, celebró sesión el Concejo del Cuerpo de Bomberos, presidida por el señor Miguel Hurtado con asistencia de los comandantes de las compañías 1, 2, 3, 4, 5, 6, 9, 11, 13, 14, 16, 19, 20 y 21.

Se leyó y aprobó el acta de la sesión anterior.

El Presidente puso en conocimiento que en virtud de la facultad que le da el Reglamento, el rebajo del 20 por ciento obtenido en el pago del valor de los fue ya márgulo "Suave", lo habla destina do a un pedido de reparto de parillas y varios útiles que necesita el Cuerpo.

Se dió cuenta que un empresario propone componer el caldera de la máquina "Neptuno"; se aceptó la propuesta, pero bajo ciertas condiciones.

Se trataron varios otros puntos sobre los aparatos de señales y de asuntos de régimen interior.

Obito. Ayer, a las 4 1/2 p. m. falleció la niña Matilde Sofia Molina Sealy.

La casa mortuoria está situada entre las calles de Villamil y Abdón Calderón.

El sepelio se verificará a las 10 de la mañana de hoy.

Reglapias. Con motivo de la llegada del Obispo de Riobamba, las compañías de la Cate...

dial repicaron ayer, cuando ya éste se encontraba en el Palacio.

Esto indicó que el sacristán se había quedado dormido ó que no sabía de la llegada del obispo, ¿no?

El "San Pablo" llegó de Babahoyo con los siguientes pasajeros: Juan F. Arzube, Jaime Paiz, V. Fídel Martín, Benigno Neira, G. González, J. T. Vera, Julián Balazero, doctor José M. Carbo, A. M. López, Nicolás de Gómez, M. Tomayo y A. Kom. En 2a. 12.

—Ayer Manuel Tamayo de las señoras balandras: de Poná "Rosario" y "Bella Angelita"; de Daña "Rosa Florida"; y de Chanduy, "Hermosa Florida".—Saló para Puná la balandra "Rosalina".

Pertales. —Tanto en la calle de Santa Elena, como en la de Seis de Marzo, han tomado la costumbre de cerrar los portales, con lo cual obstruyen el tráfico.

Spello. —En la mañana de ayer se verificó el sepelio del señor Ricardo Egas, fallecido en la noche del viernes.

Notas de Felidia. Margelino Tapia fué conducido preso de la Avenida Olmado, por haber formado un escándalo.

—Manuel Zambrano fué capturado en la calle Chimborazo por embriaguez, escándalo y faltamiento.

—A Domingo Martín se le redujo a prisión por orden del Comisario señor Aroca.

—Por sospechas fueron conducidos presos del Malecón, Carlos Arzeta y Manuel Tomás.

—Eduardo Sánchez fué llevado preso por el oficial Salazar, por escándalo y romper la puerta de un cuarto en la calle de Chanduy.

—El oficial Galindo citó al dueño de la cantina N.º 80, situada en la calle de San Aljo, por vender licor tarde de la noche.

—El agudante de turno, mayor Holmes, da cuenta de que en la calle de Chanduy, casa N.º 185, habitada por Mercedes Coronel se originó un incendio a la 1 de la mañana, quemándose un toldo y un colchón.

—El número de contravenciones calificadas ayer fué 23.

—Doce contravenciones fueron enviados a la Cárcel.

—Las comisarias de Policía expedieron ayer 14 boletas por diferentes demandas.

De religión. —Hoy habrá misa en los templos y capillas a las horas siguientes:

—San Mateo: 4 1/2, 6 y 8 a. m.—San Francisco: 5, 6 1/2 y 8 a. m.—La Merced: 4 1/2, 6, 7 y 8 a. m. y 12 m.—San Agustín: 6 1/2, 7 y 10 a. m.—San Aljo: 4 1/2, 6, 7 y 8 a. m. y 12 m.—San José: 4, 6, 6 1/2 y 8 a. m.—Corazón de María: 6, 7, 8 y 10 a. m.—Capilla de Dolores 6 y 10 a. m.—Capilla del Rosario 6 y 7 m.—Capilla del Hospicio del Corazón de Jesús: 6 y 8 a. m.—Capilla del Hospital Civil: 4 y 8 a. m.—Corazón de Jesús: 9 a. m.

Vapor del Sur. —A las 3 1/2 dió puerto el vapor chileno "Aconcagua" procedente de Valparaiso con los siguientes pasajeros: de Salaverry: Antonio Alomía y familia, José Santander y familia y cuatro religiosos; del Callao: E. Poveda, señorita Poveda, M. Gómez y señora A. Rodríguez, Isolina de Trete, E. Lettieri, señora González Bazo, tres niños y dos señoras, señora de Mendoza, J. Biach, doctor A. Andrade, obispo de Riobamba; de Paita: Felicia Alvarez, G. Huáñez y señora, Francisco Jiménez y señora, C. Barbacidas, G. Groshy, Simón Jiménez y Francisco Delgado, S. A. 22. En tránsito en la 12, y en 2a. 6.

Vapores. —El vapor inglés "Newton" llegó del Sur a las 2 1/2 p. m.

—El vapor alemán "Kambyses" llegó del Norte a las 3 p. m. con los siguientes pasajeros: de Machallilla: Juwín Kuevrig y G. A.

Señala maná. —Ayer entraron al Mercado 46 bultos de carga interiorana.—En el Camalé se beneficiaron ayer 40 cerros.—La Oficina de Mudanzas expidió ayer 12 pasas.—El vapor "Colón" trajo de Durán 42 bultos de carga.—Ayer se arrojó al río una cantidad de frutas que se encontraba dañadas.

Méjapa. —El señor doctor César D. Villavicencio, comisionado de Instrucción pública, ha comprado tres juegos de mapas completos y tres sistemas de pesas y medidas, uno de los cuales ha sido obsequiado a la escuela municipal de Ayacucho que dirige la señora Zoila Joveira de Llana.

Pachada. —Está terminándose la fachada de la iglesia de la Merced pues la obra de mano adelanta con gran rapidez.

A FINE

Gran número de personas se dirigieron a la fiesta tradicional de San Pedro y San Pablo...

La Isla

Ayer circuló el No. 37 de esta publicación...

El Fuero Esclavo, por L. de Nicolás D'Alvarez...

Folleto

Ayer circuló impreso en un pequeño folleto el sermón que el canónigo doctor J. Félix Rousseil...

Solares

Hoy se comenzará a hacer efectiva la orden dada por el señor Comisario Municipal...

Agente

Se encuentra en esta ciudad, nuestro Agente en Calcuta señor Nicuaro Zambrano...

Aroz

Este artículo de primera necesidad y que tanto consumo tiene, ha sido este año espérida la cosecha...

Visita

En la presente semana comenzará la visita a las boticas según disposición de la Facultad de Medicina.

Tabaco

Pocas veces ha venido más tabaco para el consumo como en el presente mes...

Noticias diversas

La señora Mercedes J. López ha puesto en conocimiento de la Policía que ha fugado un hijo de ella...

A la Trinidad Farfán que habita en la calle "Seis de Marzo"...

—La Oficina de Investigaciones entregó ayer al señor Enrique Brieche...

—En la calle de "Rocafructe" se promovió ayer en la mañana un escándalo originado por Matilde Romero...

—Por orden del Comisario Municipal fué remitido ayer al cárcel José Vargas por desaseado.

—El barrio de las calles "Diez de Agosto" y "Aguirre" se encuentra fastidiado con la presencia de varios juvenitos que forman continuos escándalos.

—Angel Sánchez estado de embriaguez, se cayó al río, ayer la 9a. m. de una canoa que se encuentra acoradada al muelle del vapor "Lautaro"...

—Se halla también aquí el señor don Antonio Alamillo, Redactor que fué de "La Volant Nacional".

Escándalos

Recomendamos a la Policía la vigilancia de la calle de "Bayona", por ser esta el lugar donde continuamente se forman grandes escándalos...

—Se ha instalado últimamente una lavandería al aire libre en la plaza del Cochero...

—Trasladamos el dato al señor Comisario Municipal, por que le imponga la multa correspondiente a dichas lavanderas.

En los últimos cambios de temperatura han faltado y que, usualmente el Bore, mátemo y Nebulas entranas son la Ropa Interior de lana del Profesor Docten Carlos Jager...

Contra el atrato Se ha instalado últimamente una lavandería al aire libre en la plaza del Cochero...

Trasladamos el dato al señor Comisario Municipal, por que le imponga la multa correspondiente a dichas lavanderas.

En los últimos cambios de temperatura han faltado y que, usualmente el Bore, mátemo y Nebulas entranas son la Ropa Interior de lana del Profesor Docten Carlos Jager...

Contra el atrato Se ha instalado últimamente una lavandería al aire libre en la plaza del Cochero...

Sección Judicial

Corte Superior

Junio 25.

PRESENCIA.—Se expidió un decreto en el que se le quita el cargo de Jefe del Juzgado Municipal contra el Dr. Vicente Brizola por quebrantamiento de leyes.

PRESENCIA.—Se expidieron 2 decretos de sustanciación en las causas siguientes: en el ejecutivo del Banco Territorial contra Félix Castro, por sustracción, y el civil de Elvira M. Flores contra Gerardo Vargas Alachera, por reivindicación de un solar.

—Se expidió un decreto de Sala en el proceso de Sebastián Hoyos, contra Salvador García, por sustracción, y el civil de Elvira M. Flores contra Gerardo Vargas Alachera, por reivindicación de un solar.

—Se expidió otro decreto de Sala en el juicio de Feliciano Chueca contra Madinay y Aranda, por sustracción, y el civil de honorario marginado en esta instancia, a fojas 62.

—Se concluyó la relación del juicio de los antiguos "Establecimientos Cal de París" contra el ingeniero "Rocafructe".

SEÑORA SALA.—Se dictaron 6 decretos de sustanciación en las causas siguientes: en la civil ordinaria de Juan A. Robles contra la familia Vivier, por sustracción, en el civil sobre aumento de pensión alimenticia de las expensas de Clotilde Cabezas contra un ex esposo Nereo Cabezas, en la comercial de quiebra de Juan J. Aguirre, en la civil sobre nombramiento de depositario de los bienes de José Ciro, y en la criminal contra José M. Turralde, por abuso de autoridad.

Jurado 1o. de Letras

Junio 25.

Pedro Pablo Mera, por heridas, se ordenó se remita el sumario al Jefe de Instrucción para la práctica de diligencias.

Rosario Chica, Socorro Luna y complices, por robo; se tomó la confesión a uno de los sindicados, y se ordenó se reduzca a prisión a Manuel García Calderón, por no tener la idoneidad legal el fiador que presentó.

—Manuel Cacho, por heridas; se expidió un decreto de autos.

—Juan José Piao, por varias infracciones; se expidió un decreto negándose la excusa del Secretario, por haber desaparecido los fundamentos de ella.

—Miguel Murillo, por homicidio; se expidió un decreto de autos, citadas las partes para sentencia.

Jurado 2o. de Letras

Junio 25.

María Ontasola, por varias infracciones; hoy se recibió la declaración de un testigo.

—José Argudo y Luis Rollán, por robo; se recibieron dos declaraciones de testigos.

—Enrique González y complices, por violación; se expidió un decreto de autos.

—Basilio Hidalgo, por estupro; se ha ordenado la ampliación de la melagratina del sindicado.

SERVICIO DE LA NOCHE

Vapor "Chimborazo"

El vapor de este nombre llegó a las 6 de Bahabuyo con los pasajeros: F. Renfijo, J. Baquerizo, A. Aguirre, R. Escandón, P. Cuello, M. Valle, V. Escandón, C. Proaño, A. Castro, J. A. Morán, H. Veintimilla, A. Márquez, R. de Ramírez, I. Pozo, R. Garcés, C. Luque, J. Franco, C. Canamán, N. Cuelón, M. Carrillo y doctor I. Rodríguez y familia. En segunda 12.

Escándalo

A las 6 1/2 se formó uno en la calle de "Colón" 5a. cuadra, promovido por varios individuos que se encontraban embriagados.

Incendio

A las 7 1/4 se originó un incendio en la calle "Aguirre" cerca de la sabana. El incendio fué ocasionado por haber prendido un toldo a consecuencia de haber accionado a él, una vela encendida.

Vieperas

A las 7 1/2 tuvieron lugar las vieperas del Corpus de Jesús, en la iglesia de su nombre situada en el Astillero. La asistencia de devotos fué regular.

Concierto

De 8 a 11 hubo concierto en el salón "Villa de Oporto", al que concurieron muchas familias.

Captura

Manuel Campos fué reducido a prisión a las 8 1/2 de la calle "Sucre", por orden del Jefe de investigaciones señor Jovín, para la averiguación de un robo.

Faltamiento

A las 8 1/4 fué conducido preso de la calle de "Manabí", Isaias Galindo, por haber faltado de palabras a los empleados.

Disparos

A las 9 se formó un escándalo en la Sabana grande su una mesa de juego. Dos individuos que se encontraban jugando tuvieron un disgusto, disparando uno de ellos dos tiros de revólver; pero felizmente no hirió al otro sujeto.

Los elaboradores de Policía restablecieron el orden.

Embarracaciones

En las 9 1/2 salieron las balandras: "Rosita Elena", para el Morro, su capitán José Lino, y para Posorja, "Hermosa Florida", su capitán José Quinde.

Telegramas resagados

En la Oficina de Telégrafos existían anoche para los siguientes personas: Bolívar Izquierdo, Manuel Cabezas, Vicente Píñal, Nicolás Arizaga, Ramón Aguirre, Luis Sarmiento, Emilio Bueno, Elías Aguirre, Máximo Montenegro, José Paez, Vicente Lago, Juan J. Franco, Manuel Zambrano, Zelia Lecaro y Juan J. Valdez.

Turnos

El rol de turnos de anoche fué el siguiente: Comandante de guardia de Policía capitán Jaramillo.—Subalterno, teniente Cervantes.—Anotador, Abel Pentes.—Ayudante de turno, el mayor Murillo.—Oficina Telégrafos señoras Morán y Ravelva.—Comandancia del Resguardo, el ayudante Merrington.—Capitanía del Puerto, el oficial Gerardo Pérez.

Incorrecto

Coinfo a las 11 pasó un soldado de la Caballería por el portal del salón "Los Tres Mosqueteros", muy ornado en su jamego, más floco que un San Pedro de noche mala.

Balle

Anoche hubo un baile de impresión en la Casa Rosada, en el cual se bailó a la peruana y bolero, y no faltó el célebre trío San Juanito.

Con respecto al orden la Policía tiene la palabra. Vapor caldera El vapor inglés "Goito" zarpó para Panamá a las 7.

Hasta las 12 de la noche la Agencia no había enviado a la Capitanía la lista de pasajeros, razón por la cual no la publicamos.

Policías

A las 11 fué conducido preso Manuel Rodríguez, por orden del Comisario señor Arce.

—Guillermo Píñal, fué capturado a las 11 1/2, en la calle del Cementerio, por escandaloso.

—A las 12 fueron llevados presos por escandalosos, M. Cambra, L. Rivas y J. León.

—Hasta las 2 de la mañana ingresaron a la Policía 25 contraventores.

Vapor para el Norte El vapor chileno "Aconcagua" lleva para el norte los siguientes pasajeros: A New York, Manuel Gales; A Acapulca, Augusto Alfaro; A Panamá, R. Barba y señora, Albert; Aguirre y hermana y José Yaca.—En Sa. 24.

COMUNICADOS

ACLAREMOS

En la mañana de anoche, el señor Comisario Municipal, envió a la Cárcel a Santiago García, rematista del rodaje, por haber intentado dar de golpes a un celador Municipal y amenazado al Sub comisario en su despacho; y hoy García, en vía de represalia publicó un remitido injurioso en EL TIEMPO de esta ciudad, contra el señor Comisario, sin razón alguna. Eyo es todo.

Guayaquil, Junio 29 de 1901.

Un espectador.

Específico Valenzuela

En la calle de Colón No. 87.

Al público

Se ha separado José Félix Franco de la baia de baños de regadera con agua potable, situada frente a la casa de la familia Vivier, y se ha hecho cargo de ella don Eduardo Guillbert. Hago saber, además, que el referido José Félix no tiene facultad alguna para intervenir en asuntos que me conciernan, y que, aunque llevo el mismo apellido no pertenezco a mi familia.

Guayaquil, Junio 16 de 1901.

Federico Franco.

Bastones de papel

En el taller mecánico de Aurelio Rodríguez, se fabrican unos muy bonitos bastones de papel a precios módicos.

También se compone todo clase de armas, máquinas de coser y toda obra en mecánica. Avenida "Olmedo", entre caridad y San Alfo, donde quedaba antes la oficina del maestro Coronado. Junio 23.—30 v.

Dr. Manuel C. San Miguel

ABOGADO. Calle de la "Municipalidad" número 136, frente al costado del Sagrario. Horas de oficina: de 9 a 11 a. m., y de 1 a 5 p. m. Defensa gratis para los pobres.

CAJA DE AHOROS DE LA BUENVIDA DE ARTESANOS

SE CONVOCAN A LOS señores accionistas a la Junta del 30 de este mes a las 2 p. m., en el local del Banco de Crédito Hipotecario, con el objeto de tomar en consideración el proyecto de reformas de los Estatutos, presentado por la Comisión que, con dicho objeto, nombró el día 10 de Mayo último.

Guayaquil, Junio 26 de 1901. 4 v. El Presidente, El Director, J. F. Cal. F. Gálvez. El Interente.—Melquíades Morales.

TINOSHENIA FRANCESA A VAPOR

Se va en el "Tinoshenia" Oficial: calle "Pedro Carrión", (casa del Dr. Morales) entre "Colón" y "Sucre". Tiene en colores firmes y durables, negro para durar en 48 horas. Danonacha a la Casa de comensales. Guayaquil, Junio 19 de 1901. 30 v.

BOMBA "ESVAJADO" No. 13

El Comandante y Oficialidad de esta Compañía, participan a todas las personas que hallan sido favorecidas con los objetos de la rifa del Bazar, que se presentaron a reclamación en la casa del Comandante señor Bernardo Rocca M., calles de "Caridad", "Sucre" y "Mariano", hasta el 31 de Julio; pues trascurrido este plazo perderán todo derecho. Junio 27—30 v.

Fundo barato

Está en venta un fondo de la extensión de más de 600 cuerdas entre bancos para siembras de caña, terrenos propios para siembras de invierno y verano, con 8000 matas de café que esperan a cargar, más de 5000 de caña chiba, más cuerdas de potreros de canchero, platanos, 12 caberzas de ganado, 4 sembradores y buenas maderas de construcción, a orillas del río "Manay". Dista una y media hora de casa a la ciudad de Bahabuyo. La base del precio es \$10,000; y quien interese comprarlo puede enterarse con el señor José Joaquín Vasconez, en la expresada ciudad. Bahabuyo, Junio 4 de 1901. 30 v.

Hotel de Italia

Bajo la dirección de Máx. Ernesto Bulla Carrera del Núm. 19. PASAJA—COLOMBA.

El más cómodo y mejor situado. Excelente servicio. Pasajero 2 pesos diarios, con vino; el más barato de Panamá.

Cuando interese para matrimonios y familias, a 3 pesos diarios. Apartado del Correo Núm. 14. En este establecimiento encontrarán los pasajeros todos los informes que necesitan para su viaje; intérpretes, misas, carnets, etc.

Dr. C. Navá

CIENAGA BARCELONA. Ofrece a su distinguida clientela el público en general una nueva oficina en la Plaza de Rocafructe, al lado de la Fotografía Menéndez y Jaramillo, haciendo siempre extracciones de dientes,uelas y raíces sin dolor.

Con su procedimiento original tan celebrado al paciente.

ORFENIA. Orificaciones completas y operaciones de porcelana con perfección y sin molestar al paciente.

Destacadas artísticas perfectas y materiales de primer orden. Especialidad en tratamiento y cura completa de enfermedades de la boca. Oficina: Plaza de Rocafructe, al lado de la Fotografía Menéndez y Jaramillo. Diciembre 15 de 1900.—30 v

el punto de que se levantó con las manos húmedas de sudor y la sangre agitándose en las sienas. En esto sus ojos se fijaron sobre la cuenta de la lavandera, que la portera le había sabido aquella misma noche, y bruscamente se sintió sobrecogido de una desesperación infinita. Toda su algría desapareció en un segundo y con ella su confianza en sí mismo y su fe en el portero. Era asunto concluido, todo estaba terminado; ni había nada, ni sería nada; se sentía vacío, incapaz, inútil, condenado.



Y de nuevo se volvió a la ventana en el momento justamente en que un tren salía del túnel con repen-

constaba de seis pisos, estaba poblada por veinte inquietos de condición modesta, obreros con casa puesta los unos y los de más pequeños rentistas ó industriales. Du Roy subió la escalera, y al contemplar los inmundos tramos, en los que abundaban trozos de papel y puntas de cigarrillos, juntamente con modoladoras de cocina, no pudo reprimir una sensación de repugnancia y de asco, y un desdó dominó en aquel momento su espíritu: salir de allí cuanto antes y vivir como viven los hombres ricos en habitaciones limpias y alfombradas. Habíasele subido al cerebro aquel olor prado de cocina, mezclado con emanaciones de lejía y de cuerpos humanos, olor de maraña vieja y rancia, allí estancado y fué aquezo se empleara para expulsarlo todas las corrientes de aire.

La habitación del joven estaba en el quinto piso y daba como sobre un profundo abismo, sobre la inmensa zanja que forma la línea Ferré del Oeste, encima justamente de la salida del túnel junto a la estación de Bahabuyo. Da en su ventana y en su punto de vista sobre la barandilla de hierro cubierta de oros.

Por bajo de él, en el fondo de la sombría zanja, destacábanse imóviles y semejantes a grandes ojos de bestias, tres señales rojas: un poquito más lejos se veían otras y por último más allá, otras tres lejas se veían todavía.

A un instante interrumpían el silencio de la noche los silbidos prolongados de los trenes; algunos de ellos sonaban muy próximos y otros apenas perceptibles, los que venían de la parte de Asnières, los cuales expresaban modulaciones parecidas a gritos humanos. Particularmente uno, se aproximaba, siempre con su quejido lastimero, así gurgudeo de segundo en segundo, hasta que al fin se resolvía en una luz amarilla enorme que corría produciendo grande estrépito.

Du Roy contempló aquel largo rosario de vagones, que fueron inmediatamente tragados por el

AMARILLO COMO LA CERA

Mr. Gouchin, dueño de una taberna de Beaumont France sufría desde unos cuantos meses de violentos dolores de estómago...

Nunca se ve el hígado humano más prodigioso de cálculos o piedras biliares. Cuando una de esas piedrecillas se introduce en el conducto...

ellos con el Jarabe de Follet y por precaución había comprado un frasco en la farmacia...

pureza es absoluta y su empleo no puede causar ningún daño. Es soberano para aliviar los violentos dolores de la gata...

Departamentos En la casa número 263 de la calle de "Colón"...

Francisco N. Rendón DENTISTA Está a la disposición de su clientela...

zapatería "LA JUVENTUD DEL GUAYAS" de Evangelista Calero...

TALLER DE FABRICACION DE medallas de oro y plata para bautismos...

Buen local Se alquila el almacén que ocupaban los señores Sánchez y Cia...

PEDRO A. ARGENTALES CIRUJANO-DENTISTA En el más breve tiempo, concluye sus operaciones...

Dr. Roberto E. Cubillo MEDICO CIRUJANO Calle de la "Caridad"...

Domingo Samperio Industria y Cusaca Núm. 1. Vende a precios módicos...

FIESTA de Nuestra Señora del Carmen en Samborombón. El día 6 de Julio se dará principio a la novena...

Cuidadidad ¿Te das preguntan cuál es la mejor fotografía...

Pablo Tola & Co Malecón Nos. 213 y 214 Venden lo siguiente: Cognac Hennessy X caja \$ 30, Carta Blanca Vinos Bordeaux en cajas de 14 a \$ 30, Jerez Gin de Gilbey...

Al Público Participo a mis amigos y al público en general que desde el 1º de Junio queda instalado mi establecimiento...

Pasto seco De superior calidad a S. 4 fardos. Sucesoros de Rafael Valdez. Sin rival Las pumas de escribir de "Nikoloid"...

Revista Comercial POR VICENTE GONZALEZ BARD Colección de 1898-1901. Jardín SIN COMPETENCIA...

ténel, y después se dijo: "Vamos a trabajar" colocando, en efecto, la lámpara de que disponía sobre la mesa...

cia, concluyó por arrojar la pluma sobre la mesa y levantarse de la silla. Entonces volvió sobre su modesto catre de hierro...

Una solución perfecta del mas fino aceite de hígado de bacalao de Noruega, en el extracto de malta de Kepler...

LA Emulsion MARRA 'Kepler' Es un alimento tónico reconstituyente ideal. Es tan exquisito y agradable...